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文化発表会 ４年ぶりのライブ開催 

 ９月１５日(金)に文化発表会を開催しました。４年ぶりに全校生徒が体育館に入り、来

賓の方々や保護者の皆様にご覧いただくことができました。 

舞台では、吹奏楽部の素晴らしい演奏に始ま

り、学年や教科の発表がありました。日頃の学習

の成果を発揮できていました。 

校舎内の各教室では、造形部や美術部、文芸部、

手芸部と、教科等の展示がありました。素敵な作

品が多く、生徒の皆さんや保護者の皆様が熱心に

見学していました。 

９月中旬とはいえ、かなり暑い日になり、体調

面で心配もありましたが、舞台発表を見る姿勢

も、展示を見学する様子も集中していて良かった

です。 

「芸術の秋」ということで、光明中学校の文化に触れる一日になりました。１学期から

の取り組みや準備をありがとうございました。 

 

３年生、お疲れ様でした！ 

夏休み中に、奈良県中学校総合体育大会がありました。運動部の３年生にとっては、中学校生

活で最後の大会になります。 

野球部と女子バレーボール部、男女バスケットボ

ール部、男女ソフトテニス部が、３年間の練習の成果

を発揮して、最後の試合までしっかりと頑張っていま

した。 

また、サッカー部は奈良県で優勝を果たしました。

その後の近畿大会では第３位に輝き、見事に全国大

会出場を決めました。本当によく頑張りました。 

さらに、吹奏楽部は奈良県吹奏楽コンクールで

金賞を獲得し、もう少しで関西大会に出場する

ところでした。 

今年はたいへん暑い夏でしたが、それぞれに思い出に残る大会であり、活動だったと思

います。３年生の頑張りや思いを２年生と１年生が引き継いで、さらにより良い部活動を

築いていって欲しいです。 



第２回 学校運営協議会 開催 

９月１日(金)午後３時から、第２回学校運営協

議会を会議室で開催しました。 

２学期にも「花いっぱい運動」を実施しますの

で、その確認をしました。 

また、1学期に 1年生で「ゆかた着付け教室」を

実施しました。それにより、今年から復活した地域

の夏祭りに、ゆかたを着て参加した生徒が多かっ

たという報告がありました。本当にうれしいことで

す。 

今年の新しいテーマである「地域の食」につい

ても話し合いました。12月ごろには案内文を配布

して、1月に開催する予定をしています。楽しみにしておいてくださいね。 

 

２学期が始まり、1ヶ月が過ぎました 

 長くて暑い夏休みを終えて、生徒の皆さんの心

身の調子を心配していました。生活のリズムは大

丈夫でしょうか。 

２学期は１年間で最も長く、大きな学校行事が

たくさんあります。先日、無事に文化発表会が終

わりました。今は、体育大会と合唱コンクールの

練習と準備が始まっています。 

 特に、体育大会は３年生がリーダーシップを発

揮して、２年生と１年生を引っ張ると聞いていま

す。文化発表会での３年生の意欲やノリを見てい

ると、やってくれそうな気がして、楽しみにしています。 

 ただ、学校行事の後に、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症が流行して、学級

閉鎖をしている学校もあると聞きます。 

教室の換気や手洗い・うがいなど、一人一人が気をつけて生活を送りましょう。 

 

保護者の皆様へ 

 日頃は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

夏休み中に大きな事故やけがもなく、２学期が順調に始まっています。 

先日は、授業参観の中止の連絡が遅くなりまして、申

し訳ございませんでした。 

 また、文化発表会には多くの方にご参観いただき、あ

りがとうございました。生徒たちにとって、さらに頑張

ろうという意欲につながっています。 

今後も体育大会と合唱コンクールを予定しています。

ぜひとも生徒たちの活動や取組を見ていただけたら有り

難いです。どうぞよろしくお願いいたします。 


